

Le gouvernement canadien attache une grande importance à l'évolution de ses relations avec l'Afrique. Nous continuerons à appuyer les efforts des pays africains pour accélérer leur rythme de développement. Nous continuerons à promouvoir nos échanges politiques, nos échanges de personnes, nos échanges culturels, nos échanges commerciaux. Nous continuerons à resserrer nos liens sur le plan bilatéral et au sein d'organismes multilatéraux dont nous sommes membres.

L'histoire des relations canado-africaines nous démontre que nous partageons avec l'Afrique un grand nombre d'intérêts mutuels. L'expérience de ces relations nous apprend qu'elles se situent sur un terrain propice à l'entente et à la coopération sur tous les plans. Nous continuerons donc à bâtir sur ce terrain, de façon à poursuivre notre rapprochement et à contribuer à l'édification d'un monde meilleur, plus juste et plus prospère.